学校だより 5月号



横浜市立日下小学校 令和4年 4月28日

夢に向かって ともに歩み 未来を拓く 日下小

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hishita

芽吹くとき

副校長 沖なおみ

4月は新しい環境の中で、クラスの約束事を理解したり各自の役割や分担を決めたりして、あっという間に過ぎていきました。職員室を訪れた児童が、前年度の学年クラスを言い、友達と「あ?間違えた!」と笑い合う光景もいつの間にか無くなっていきました。どのクラスも仲間とともに、気持ち新たに落ち着いて過ごしています。「やってみたいな」「なりたいな」という意欲を大切に、楽しく学校生活を送ることができるよう、職員一同見守ってまいります。

風薫る5月、新緑の候を迎え、校庭のクスの木はいつの間にか葉を入れ替えました。日下小学校フラワーサポーターの皆様がお世話をしてくださっているプランターのお花が、色鮮やかです。2年生が1年生のときに植えた植物も元気よく育ち、植木鉢の青色に植物の彩りが映えていました。植物の命の輝きは、日々のお世話があってこそですから、そこに人のあたたかさがあることを感じます。

さて、4月に入学した1年生は給食も経験し、掃除も経験し、学校生活のペースを掴みつつ元気に過ごしています。給食中は、感染症対策として「黙食」を行っています。「おいしい」「もっと食べたい」など、表現したい気持ちはたくさんあると思いますが、約束をしっかりと守り、行儀よく食べることができています。健康な身体づくりのためにも、好き嫌いなく食べられるようになるとよいです。ご家庭でもお声掛けください。子どもたちに好きな食べ物を聞いてみると、「タケノコ」という答えがありました。旬を味わっていることが素敵です。

旬といえば、日下農園(学校農園)には、タマネギが大きく育っています。新タマネギには栄養がいっぱいです。2年生が収穫し、学校の給食にも提供します。自分で収穫すると味わってみたくなるもので、「こんなにおいしいのを初めて食べた。」と喜ぶこともあります。もちろん初めてではなく、これまでにもご家庭や給食でおいしく食べていたと思いますが、そこまで感動することがよい経験なのだと思います。

5月は運動会が予定されています。お子様がよい経験を通して成長できるように支援していきます。皆様のあたたかい眼差 しと拍手も、どうぞよろしくお願いいたします。